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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:21 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Lisa :)

• Protokoll: Teresa

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

SENF-Nachbesprechung soll auf die TO.

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr.

• Datenschutz.

• FakRat- und StuRa-Wahlen

Anton und Teresa haben aktiv prokrastiniert und einen Kalender gemacht. Man könnte
noch dazuschreiben, wann man sich für TheoA/ExA anmelden muss und wann man sich
für den Master anmelden muss. Sonst könnte man ihn ausdrucken.

3 StuRa (Abstimmung)
Klara war im StuRa. Es gab einen Vorstandsbericht. Andere Fachbereiche haben schein-
bar Probleme, am Wochenende in ihre Räume zu kommen. Wir eher nicht so. Außerdem
gab es was zum Unisiegel. Der Vorstand will, dass die Uni dazu was schreibt, weil es
judenfeindlich aufgefasst werden könnte.

Außerdem ging es um die Wahlkoordination. Wenn man sich für den StuRa (und FakRat)
aufstellen möchte, muss man überprüfen, ob man in diesem Fachbereich wahlberechtigt
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ist. Ist vor allem für Leute mit polyvalentem Studium wichtig. Für den StuRa liegen da
vom 13.05. bis zum 26.05. im Sekretariat Listen aus. Für die Uniwahlen gibt es diese
Listen auch, diese liegen vom 22.05. bis zum 26.05. aus. Die Uniwahlen selbst sind vom
13.07. bis zum 19.07. und finden online statt. Wir müssen uns um unsere Wahllisten
kümmern.

Es gab wieder Diskussionen um die Online-Wahlen. Die Uni macht für die nächsten drei
Jahre einen Vertrag mit dem Anbieter der Online-Wahlen und die Frage ist, ob sich
der StuRa auch dabei mitmachen möchte. Einige (circa zwei) Fachbereiche waren stark
dagegen, mit der Begründung, dass man überprüfen können müsste, ob seine Stimme
auch gezählt werden würde. Als Gegenargument kam auf, dass das bei StuRa-Wahlen
doch relativ egal sei. Jetzt wird jemand zu Online-Wahlen gefragt, der auch mal eine
analoge Wahl mitgemacht hat. Da wird irgendwann mal eine Abstimmung zu kommen.

Wir könnten mal ein Meinungsbild in unserer Fachschaft machen, da das Thema immer
wieder unangekündigt aufkommt. Es stehen die Argumente im Raum, dass sie zwar
Recht haben, aber man manchmal auch praktikabel denken muss. Außerdem könnte bei
Online-Wahlen die Wahlbeteiligung höher sein. An analogen Wahlen waren vor allem
die Kekse nett. Wieso schließen wir uns dabei nicht einfach generell der Uni an? Ein
Meinungsbild zeigt große Befürwortung von Online-Wahlen.

3.1 Sonstiges

Man kann sich auf so Preise für soziale Projekte bewerben. Außerdem finden Partys
statt.

4 ZaPF
Anton, Benny und Teresa waren auf der ZaPF. Es war cool. Einige AKe waren sehr voll,
wodurch sie anstrengend wurden. Es gab einen AK zu alternativen Übungskonzepten,
dazu gibt es auf der Wiki-Seite der ZaPF1 ein ausführliches Protokoll. Außerdem gab
es eine Resolution zum Beschluss der Kultusministerkonferenz zum Lehrermangel. Dazu
gab es auch einen AK. Es ging auch um Lehre und AI, die Unis handhaben das sehr
unterschiedlich. Es gab viele Meinungen dazu. Es gab auch einen AK, um Physikerinnen
in Wikipedia einzufügen. Macht gerne Wikipedia-Artikel für Physikerinnen, die ihr so
kennt. Wir waren auch im Austausch-AK, lest auch dazu gerne das Protokoll durch.2

Teresa ist jetzt im StAPF (Ständiger Ausschuss aller Physik-Fachschaften).

Anton wird außerdem seine Zusammenfassung in die Fachschaftsgruppe schicken.

1zapf.wiki
2https://zapf.wiki/SoSe23_AK_Austausch

3

zapf.wiki
https://zapf.wiki/SoSe23_AK_Austausch


5 Pullis, T-Shirts, Bademäntel
Es gab eine Umfrage in der Fachschaftsgruppe, sieht so aus, als würden wir einkaufen.
Lilly und Lisanne kümmern sich darum, Pullis und T-Shirts zu kaufen. Johannes und
Yannik kümmern sich um Bademäntel.

6 Uniwahlen (Erinnerung)
Die Wahl für die Fachschaftssprecher*innen läuft eine Woche und laut unserer GO be-
kommt die Person mit den meisten Stimmen einen Platz auf der Wahlliste des FakRates
zugesichert. Wenn wir schon eine Woche früher die FakRat-Liste gemacht haben, wird
das schwierig. Wir ignorieren das gekonnt und geben uns nächstes Jahr mehr Mühe.

Generell könnten sich Menschen überlegen, wenn sie sich aufstellen lassen möchten. Lilly
könnte in die StuKo fürs Lehramt, falls jemand dafür gesucht wird. Teresa, Yannik und
Mareike könnten sich das auch generell vorstellen, Gregor könnte das auch noch ein Jahr
machen. Simon auch. Teresa würde gerne in den FakRat gehen, Mareike auch. StuRa
könnten sich Paul, vielleicht Benny und Mareike vorstellen. Vielleicht auch Freddy?
Hat er mal so vorsichtig gesagt. Es wäre vielleicht nett, wenn sich das mehr Menschen
vorstellen können.3 Kai tut das. Paul kann vermutlich meistens, aber halt auch nicht
immer. Fachschaftssprecher könnten sich Yannik, Mareike und Teresa vorstellen.

Wir wählen nächste Woche.

7 StuKo
Es war StuKo.

8 FP-Evaluation
Der Bartels hat eine Mail geschrieben. Er hat gefragt, ob wir das wieder machen wollen
oder ob sie sich selbst darum kümmern sollen. Wie stehen wir dazu? Wir machen das
wieder. Wir fragen Freddy, der hat das letztes Mal gemacht. Man sollte dem Bartels
dann antworten.

9 SENF-Nachbesprechung
Es war SENF. Danke an alle Helfer. Und danke an die Orga. Menschen aus der Fachschaft
haben 25 % aller Getränke gekauft, lol. Die Mathe hat uns Bier verkauft, weil unsers alle
war. Kai hat das bezahlt, er nimmt sich das Geld wieder. Vielleicht könnten wir in

3Geht in den StuRa. :)
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Zukunft mehr mit der Mathe machen. Sowas wie das Fachschaftshopping zum Beispiel.
Arvid hat eine große Schüssel Salat für alle bereitgestellt. Finden wir sehr cool, danke.
Wir könnten ihm auch das Geld dafür zurückgeben. Salat könnten wir nächstes Mal auch
direkt machen.

Lisanne hat Bier nachbestellt.

Wenn jemand schwarze, kabellose Kopfhörer gefunden hat, die aussehen, als könnten sie
Johannes gehören, dann meldet euch bei ihm. Er wäre sehr dankbar.

Vielen lieben Dank an Benny, der am nächsten Tag die Fachschaft aufgeräumt hat.

10 Sonstiges

10.1 Laborführungen 02.06 (Mail von Bergisch-Gladbach) (Bahner in
Abwesenheit)

Ein Physik-LK kommt nach Freiburg, und die haben uns gefragt, ob sie die Uni besich-
tigen können. Wir (Bahner) haben ihnen eine Master-Class angeboten und am nächsten
Tag wollen sie noch eine Laborführung haben. Man könnte AG Stienkemeier und evtl.
AG Jakobs fragen. AG Schumann ginge auch. Wir könnten erstmal klären, welche Grup-
pen das machen könnten und dann dem Lehrer eine Liste schicken, damit der sich zwei
Gruppen aussuchen kann. Der Termin dafür wäre übrigens der 02.06., der Freitag in der
Pfingstpause.

10.2 Post Fraunhofer Jena

Das Fraunhofer Jena hat uns wegen einem Award geschrieben und uns Plakate geschickt.
Wir könnten das für die aufhängen, finden die. Früher haben wir solche Plakate direkt
in die Gute-Ideen-Kiste befördert, weil das nur für uns mehr Arbeit wäre. Wollen wir
das wieder so machen? Sieht so aus.

10.3 Lehrpreis Mail Högerle

Wir sollten das tatsächlich tun. Teresa macht mal die Umfrage dazu. Bald. Irgendwann.

10.4 Postkarten

Anton, Benny und Teresa schreiben Postkarten an andere Physik-Fachschaften. Können
wir die als Fachschaft Physik Uni Freiburg unterschreiben? Keine Gegenrede.

Ende der Sitzung: 19:43 Uhr
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